

Das Tagebuch von mArtin...

03. August 2006 2006 09:40 Uhr

www.tellerrand.at, eine *schöne* Seite im Netz. Wer auch immer das ist (Impressum: *Initiative Tellerrand...??!*), die nehmen sich da einiges vor. Gute Stimmung für die EU machen wollen sie - indem der brave (oder auch weniger brave) Österreicher ein wenig über die Grenzen hinaus - eben über den Tellerrand (welch gelungenes Wortspiel! *sanft lächel!*) - blickt. Man kann auf dieser Seite ein paar verunglückt programmierte Statements anschauen, bei einem Gewinnspiel teilnehmen und sein Konterfei hinter den einfallsslosen Teller mit hübscher Österreich-Bordüre setzen. Fakten oder ähnliches gibt es kaum zu sehen, die Initiative hat also vermutlich mit unserer Regierung zu tun. Dafür darf man aber ein paar Ansichtskarten versenden. Da ich weiter über den Tellerrand sehe, als es unseren Politikern lieb sein kann, weiß ich genau, dass diese Initiative - um es jetzt einmal mit wirklich qualifizierten Worten auszudrücken - total Scheisse ist. Und wenn man auch noch erkennen muß, dass die da mit von der Partie ist - wer will daran noch wirklich zweifeln!?!

(C) mArtin 2024



Adriana Zarti, Moderatorin,
schaut über den Tellerrand.
Gut, dass es die neuen EU-Länder gibt.
Weil junge Leute einfach
mehr Perspektiven haben.

teller.jpg

